



■ COLABORACIÓN

La Universidad y Villamayor suscriben un convenio para el Campus de Excelencia Internacional

La Universidad de Salamanca y el Ayuntamiento de Villamayor suscribirán un convenio específico de colaboración el próximo lunes para el desarrollo de acciones conjuntas en el marco del proyecto del Campus de Excelencia Internacional "Studii Salamantini". A través del acuerdo se desarrollarán los subprogramas para el Campus de Excelencia "Movilidad de los 5 talentos", "Accesibilidad universal, señalización y movilidad intercampus", "Eficiencia y ahorro energéticos" y "Campus fluvial, recuperación de las riberas del río Tormes".